

PRESSEMELDUNG

13.09.2017



Mehr geht fast nicht!

"die Caritastischen" beim Sparkassen-Firmenlauf 2017

Ende August fand in Meschede zum fünften Mal der Sparkassen-Firmenlauf statt. Insgesamt haben 57 Teilnehmerinnen und Teilnehmer für das Team "die Caritastischen" an dem Firmenlauf teilgenommen und damit den Caritasverband Arnsberg-Sundern bestens vertreten.

In der Einzelwertung der Männer holte Andre' wie im Jahr zuvor mit Abstand den Gesamtsieg. Und auch bei den Frauen ging der Sieg der Einzelwertung durch Irina in diesem Jahr an das Team des Caritasverbandes.



Aber damit nicht genug. In der Kategorie "Rollstuhlfahrer" waren sowohl bei den Damen, als auch bei den Herren, Susanne und Vincenzo aus dem Team "die Caritastischen" die schnellsten unter den Teilnehmern und konnten somit zwei weitere Siege für den Caritasverband Arnsberg-Sundern holen.

"Sehr gefreut hat mich, dass die Läuferinnen und Läufer meiner Trainingsgruppe alle problemlos durchlaufen und walken konnten! Daniel Möller, ein Beschäftigter aus unserer Caritas-Werkstatt, der bei allen Lauftreffs teilgenommen hat, war sogar so fit, dass er mich noch 20 Sekunden hinter sich lassen konnte", freut sich Daniel Rothenbusch, Mitarbeiter der Caritas-Werkstätten und Organisator des Firmenlaufes im Caritasverband Arnsberg-Sundern.

Für alle, die an dem Firmenlauf nicht teilnehmen konnten oder ihn noch einmal revue passieren lassen möchten, haben wir auf unserem <u>Facebook-Profil</u> und in unserem <u>Videoclip</u> die Highlights von diesem Jahr zusammengefasst.



www.caritas-arnsberg.de

räger:

Caritas-Verband Arnsberg-Sundern e.V.
Vorstand: Christian Stockmann, Timo Halbe
Vorsitzender Caritasrat: Heinrich Steinkemper

Spenden

Spk. Arnsberg-Sundern IBAN: DE50 4665 0005 0001 0000 66 BIC: WELADED1ARN Caritas-Verband
Arnsberg-Sundern e.V.
Miriam Lutter
Hellefelder Str. 27-29
59821 Arnsberg
presse@caritas-arnsberg.de
Tel.: 02931 806764

Impressum